

## Christoph Hassel ist 50 – ein halbes Jahrhundert und die Hälfte davon beim BUND

Christoph Hassel, Vorsitzender des BUND Saar, feierte am 9. Oktober 2017 im Haus der Umwelt im Kreise von BUND-Aktiven sowie Vertretern aus Politik, Wirtschaft und Gesellschaft seinen 50. Geburtstag.

Hassel ist bereits seit seiner Studentenzeit an der Universität des Saarlandes, wo er sein Studium der Biogeographie 1997 mit einer Arbeit über „Vergleichende Untersuchung des Makrozoobenthon eines naturierten Abschnittes des Osterbaches mit ausgesuchten Referenzgewässern unter besonderer Berücksichtigung der Substratverfügbarkeit“ erfolgreich abgeschlossen hat, beim BUND aktiv.



Foto: Th. Hey/BUND Saar

V.l.: Ehem. Landesvorsitzender Joachim Götz, Landesvorsitzender Christoph Hassel: Ohne gegenseitiges Vertrauen hätte nicht so Großes entstehen können.

Zusammen mit dem damaligen 1. Vorsitzenden Joachim Götz war er verantwortlich für die Idee des Hauses der Umwelt. Hier hat der BUND Saar seit 2001 seine Geschäftsstelle. Zahlreiche weitere Institutionen, die in Natur- und Umweltschutz oder im Bereich Nachhaltigkeit tätig sind, sind hier inzwischen eingezogen.

Hassel initiierte früh ein ganz besonderes Presseorgan für den BUND Saar. Zunächst war es von 1994 bis 2004 das „saar info“, das vom „Umweltmagazin Saar“ abgelöst wurde. Ohne Hassel wäre das Magazin nicht denkbar.



Foto: Th. Hey/BUND Saar

Unter den Gratulanten waren auch die Geschäftsführung des EVS und Umweltminister Jost (v.l.: Georg Jungmann, Christoph Hassel, Michael Philippi, Reinhold Jost).

Seit einigen Jahren beschäftigt sich Hassel verstärkt mit den „erneuerbaren Energien“, ist aber auch kompetenter Ansprechpartner für zahlreiche weitere Themen. Seit 2009 lenkt der Jubilar mit viel Engagement die Geschicke des Landesverbands als Landesvorsitzender. Zuvor war er viele Jahre stellvertretender Vorsitzender.

Zu diesem besonderen Ehrentag lud er zahlreiche Weggefährten ein. Und viele ließen es sich nicht nehmen, Christoph Hassel persönlich zu gratulieren. Hassel freute sich über Spenden in Höhe von 1280 Euro für das Projekt „Wildkatze“.

Der BUND Saar wünscht seinem Vorsitzenden noch viele ereignis- und erfolgreiche Jahre an der Spitze des Verbands.

Monika Böhme, Dr. Martin Lillig

Anzeige



Morgen ist einfach.



[sparkasse.de/morgen](http://sparkasse.de/morgen)

Wenn man sich mit der richtigen Anlagestrategie auch bei niedrigen Zinsen Wünsche erfüllen kann. Sprechen Sie mit uns.

Finanzgruppe

Sparkassen SaarLB LBS SAARLAND Versicherungen



Frohe Weihnachten

Foto: Christoph Böhme